

ENTREGADO POR BIENES NACIONALES

Quinta Compañía de Bomberos de Linares se traslada a nuevo cuartel en terreno fiscal

LINALES. A un terreno fiscal de 2.000 metros cuadrados, se trasladó la Quinta Compañía de Bomberos de Linares. El seremi de Bienes Nacionales, César Concha, participó de la ceremonia donde se oficializó dicho paso. "Reafirmamos una convicción profunda, que el Estado, lejos de retroceder, debe estar presente donde se construye comunidad, donde se cuida la vida y se protege la dignidad humana", recalcó. En tanto, Felipe Pizarro, director de la Quinta Compañía de Bomberos de Linares, manifestó que esto "es un hito trascendental en la historia de la compañía. Si bien, es cierto, dejamos 28 años de historia en nuestro cuartel general, siempre tuvimos el sueño de ampliarnos y el Ministerio de Bienes Nacionales

fue fundamental, para concretar este sueño y dado la condición de nuestro voluntariado, es prácticamente imposible tener terrenos y construir cuarteles, por tanto, lo público es fundamental para tener esta posibilidad." En cuanto a la gestión del traslado, comentó que "el ministerio de Bienes Nacionales a través de su seremi, César Concha, nos abrió la puerta y nos dio la posibilidad de este terreno, en una concesión de cinco años. Por consiguiente, nosotros vamos a cubrir el sector oriente de la ciudad y en conjunto con la Cuarta Compañía, tendremos salida directa al sector Nuevo Amanecer, abarcando de esta manera, una población de 50 mil personas, aproximadamente, sobre todo



Integrantes de la Quinta Compañía de Bomberos de Linares, en ceremonia de traslado a terreno fiscal de 2.000 metros cuadrados.

en el ámbito del rescate".

NUEVA CASA

El nuevo cuartel, permitirá a la

Quinta Compañía de Bomberos contar con un espacio digno, funcional y seguro para continuar desarrollando su labor, re-

conocida ampliamente por la comunidad. "No basta con dotar de infraestructura, también es nuestro deber proteger a nues-

tras instituciones con reglas claras, respaldo permanente y visión de largo plazo", expresó la autoridad regional.